

Konzert-Tipp

Austro-Pop Revue

Wenn jubelnde Zuschauer von den Sitzen aufspringen und „Fürstenfeld“ von STS mitsingen, bei „Skifoan“ von Wolfgang Ambros die Arme in den Himmel recken oder bei Rainhard Fendrichs „Macho Macho“ jede Zeile auswendig kennen, dann sind sie wohl gerade in einem der Konzerte von „I am from Austria“, der größten Austro-Pop-Show Europas.

In dieser mitreißenden Revue feiert der österreichische Pop sein fulminantes Comeback: als eine große Party mit einer „Überdosis G'fühl“,

das dank aufwendiger Technik auch in der letzte Reihe noch zu spüren ist. „I am from Austria“ kommt am Montag, 25. Juli, auf die Bühne der Piazza im Gewerbepark, um das Publikum mit charmanten Pop-Klassikern aus Österreich zu unterhalten.

■ Info

I am from Austria, 25. Juli, ab 19.30 Uhr, Piazza, Gewerbepark C25, Karten zu 37,90 Euro an allen Vorverkaufsstellen.



Unterhaltung made in Österreich.

Foto: David Friedmann